

Demanda en la ONU mayor protección para el personal marítimo

Secretario General de la ONU Antonio Guterres

Secretario general de la ONU, António Guterres

Naciones Unidas, 24 sep (RHC) El secretario general de la ONU, António Guterres, reconoció el trabajo del personal marítimo que aporta un servicio esencial en medio de la pandemia y pidió más protección para esa comunidad.

En su mensaje por el Día Marítimo Mundial, señaló que ese tipo de transporte ha ganado una resonancia extraordinaria.

Gracias a ello se sigue transportando más del 80 por ciento del comercio mundial, incluidos suministros médicos vitales, alimentos y otros bienes básicos que son fundamentales para la respuesta y la recuperación a la Covid-19, recalcó.

En otra intervención dijo que la pandemia también puso de relieve el profesionalismo y el sacrificio de los dos millones de marinos que sirven en la flota mercante mundial y manifestó gran preocupación por la creciente crisis humanitaria y de seguridad que enfrentan cientos de miles de esos trabajadores indispensables.

Pese a las condiciones sin precedentes provocadas por la pandemia, la gente de mar ha seguido apoyando incansablemente la cadena logística mundial, a menudo invisible, enfatizó.

Agotados física y mentalmente, lejos de sus familias y seres queridos, su tiempo en el mar ahora se ha extendido mucho más allá de los estándares estipulados en las convenciones internacionales, con algunos períodos de servicio que se alargan por más de 17 meses, llamó la atención Guterres.

Por ello, pidió a los Gobiernos que aborden esa difícil situación designando formalmente a la gente de mar y otro personal marítimo como 'trabajadores clave', garantizando cambios de tripulación seguros e implementando los protocolos desarrollados por organismo internacionales.

En ese sentido, insistió en la repatriación de la gente de mar que está varada y la incorporación de otros a los buques.

A largo plazo, consideró, una industria naviera sostenible es vital y ese medio de transporte jugará un papel central para alcanzar los Objetivos de Desarrollo Sostenible.

Pero las actividades de transporte marítimo deben equilibrarse con la salud y la biodiversidad a largo plazo de los océanos, dijo el secretario general de ONU y apostó por una modalidad más limpia y ecológica, con una mejor eficiencia energética.

También pidió mayores esfuerzos para asegurar la sostenibilidad y protección de la fuerza laboral, incluyendo un enfoque en la diversidad.

'El transporte marítimo puede y debe seguir contribuyendo a la economía mundial sin alterar el delicado equilibrio de la naturaleza.'

La pandemia de Covid-19 puso a prueba la cooperación internacional y esencialmente mostró cómo el mundo fracasó en este empeño, afirmó hoy el secretario general de la ONU, António Guterres.

En su intervención por medio de video conferencia en un debate abierto del Consejo de Seguridad de ONU sobre gobernanza global en tiempos de Covid-19, el titular recalcó que si bien en medio de una crisis tan grande como esta resulta fundamental la cooperación entre países, esto no ocurre en la pandemia.

A juicio del máximo representante de Naciones Unidas, la escala alcanzada por el nuevo coronavirus es el resultado de 'una falta de preparación, cooperación, unidad y solidaridad global'.

La pandemia sigue fuera de control, apuntó, con más de 30 millones de contagios y cerca de un millón de muertes hasta el momento.

Además, continuó, la pandemia es una crisis en sí misma y ocurre en un contexto de altas tensiones geopolíticas y otras amenazas globales impredecibles y peligrosas.

Muchos de los desafíos transfronterizos que enfrentamos hoy, desde la crisis climática hasta el aumento de la desigualdad y el cibercrimen, involucran a grupos de interés, empresas, organizaciones... y los Estados por sí solos no pueden abordar esos retos de manera efectiva.

Por ello, el titular de ONU destacó la necesidad de ampliar la idea de gobernanza global, para incluir a las empresas, la sociedad civil, las ciudades y regiones, el mundo académico y los jóvenes.

Nuestro mundo ya no es bipolar o unipolar, dijo y destacó que ahora el mundo se mueve hacia la multipolaridad.

Según enfatizó el secretario general, o nos unimos en instituciones globales que son adecuadas para su propósito, o seremos aplastados por la división y el caos.

Fuente: Prensa Latina

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/internacionales/235014-demanda-en-la-onu-mayor-proteccion-para-el-personal-maritimo>



Radio Habana Cuba